

## MTB: podios sanrafaelinos en el “Trasmontaña” de Tucumán



El domingo se realizó en San Miguel de Tucumán la tradicional competencia en parejas de mountain bike “Trasmontaña”, exigente competencia que recorrió un circuito por el Cerro San Javier y en esta vigésima octava edición entre los más de 2.000 participantes hubo sanrafaelinos que tuvieron una notable tarea.

El evento contó con 32 categorías, de las cuales 28 pertenecen al Trasmontaña (46 km de

recorrido) y cuatro al Trasmontañita (26 km).

Los ganadores de la edición 2022 en Elite fueron Jorge Macías (Catamarca) y Fernando Contreras (Mendoza), que repitieron el éxito de la edición 2021, mejorando en casi 8 minutos el tiempo del año pasado (2h, 25m y 47s).

Segunda fue la dupla integrada por Darío Gasco (Tucumán) y Catriel Soto (Entre Ríos) considerados los dos mejores bikers de la historia de nuestro país con un tiempo de 2 horas, 34 minutos y 49 segundos. Completando el podio los sanrafaelinos Federico Mallo y Germán Dorhmann actualmente radicado en Río Negro quienes emplearon un tiempo total de 2 horas, 36 minutos y 52 segundos.



Germán Dorhmann y Federico

Mallo quedaron 3° en la general en Elite

Por su parte en Damas Elite, ganaron Mariana Rodríguez y Aldana Silman ambas de Tucumán (3h, 38m y 2s), 2° Rocío Ozán junto a Erminda Mercau representantes de la provincia de San Luis (3h, 42m y 17s), completando el podio la sanrafaelina Valentina Santomartino junto a María Sol Cabeza de Malargüe quienes completaron el circuito en 3 horas, 45 minutos y 40 segundos.







En caballeros dentro de la categoría Master C2, el sanrafaelino Aníbal Fernández e Iván Torre de Córdoba quedaron en el tercer lugar del podio tras 3 horas, 32 minutos y 48 segundos de competencia.

Diario San Rafael dialogó con Federico Mallo, quien del evento destacó: “Fue un circuito estupendo, mucha senda pero el trazado es excelente y bastante desnivel. Para nosotros

el resultado fue muy bueno porque logramos el 3° puesto con los mejores corredores del país”.

Mientras que de poder compartirla con su coterráneo y amigo Germán Dorhmann, subrayó: “Era una cuenta pendiente que tenía, poder correr con él esta carrera. Para mí un orgullo correr con Germán que hace dos años fue ganador de la general, compartimos la bici desde los 5 años, y luego fuimos compañeros de equipo en Europa que fue inolvidable para mí, hoy ambos hacemos ciclismo desde otra perspectiva pero siempre dando lo máximo de cada uno”.